

Wohin pilgern im Heiligen Jahr 2025?

Unterwegs mit den Pilger:innen der Hoffnung Richtung Rom

Das Heilige Jahr unter dem Motto „Pilger der Hoffnung“ lädt die Menschen ein, neue Wege zu gehen und neue Erfahrungen zu machen. Dabei muss man nicht unbedingt Rom selbst besuchen: Die ROMEA STRATA, einer der drei großen Rom-Pilgerwege, durchquert auch Österreich. Die Pilgerbegleiterinnen Christa Englinger und Maria Kvarda laden dazu ein, im Heiligen Jahr mit ihnen durch Niederösterreich und die Steiermark „Richtung Rom“ zu pilgern.

Der Jakobsweg Weinviertel von Mikulov nach Klosterneuburg - 10.–13. März



Wir pilgern ca. 50 km und hören interessante Geschichten über die Orte am Weg.

Die hügelige Landschaft des Weinviertels gibt uns den Rhythmus vor – hier wird Gelassenheit großgeschrieben, gerade richtig für uns Pilger:innen! Wir starten mit einer Führung auf dem „Pfad der Pilger“ am Heiligen Berg in Mikulov. Nach vier Pilgertagen durch das hügelige Weinviertel und die Donauauen beenden wir unsere Pilgerwanderung mit einer Besichtigung des Chorherrenstiftes in Klosterneuburg.

Die Via Sacra: unterwegs von Heiligenkreuz nach Mariazell - 21.–25. Mai



Wir pilgern ca. 65 km und besuchen traditionsreiche Stätten.

Auch hier beginnen wir unseren Weg mit Rundum-Wissen und bekommen eine Führung durch die imposante Klosteranlage in Heiligenkreuz. Die weiteren Tage sind eine Mischung aus Gehen, Genießen der wundervollen Blicke in die Bergwelt rund um den Ötscher, Begegnungen und Geschichten über die Kulturstätten am Weg. Dazwischen fahren wir immer wieder kurze Strecken mit Bus und Zug und feiern am Ende eine stimmungsvolle Ankunft in Mariazell.

Am Gründerweg von Mariazell bis Mautern - 13.–17. Juni



Wir pilgern ca. 60 km auf dem Mariazeller Gründerweg (Teil 1) und besichtigen geschichtsträchtige Orte der Steiermark.

Woher der „Gründerweg“ seinen Namen hat und mehr Interessantes über den wichtigsten Wallfahrtsort Österreichs erfahren wir am Beginn unserer Wanderung bei einem geführten Stadtspaziergang. Nach beschaulichen Pilgertagen durch die vielfältige Landschaft der Hochsteiermark kommen wir ins Liesingtal, wo wir bei gutem Wetter zum Abschluss noch über den alpinen „Rittersteig“ wandern können.

Am Gründerweg von Seckau bis St. Lambrecht – 10.–15. September



Wir pilgern ca. 71 km auf dem Mariazeller Gründerweg (Teil 2)

Diesmal treffen wir einander in Knittelfeld und starten unsere gemeinsame Wanderung in Seckau – klarerweise nicht ohne davor eine Führung durch die Benediktinerabtei gemacht zu haben. Über Berg und Tal führt uns der Pilgerweg bis zum Stift St. Lambrecht, dem Gründungskloster von Mariazell. Hier besichtigen wir das Stift und ein soziales Gartenprojekt und feiern mit den Benediktinermönchen den Abschluss unserer Pilgerwanderung Richtung Rom.

Bei Fragen kontaktieren Sie bitte **Weltanschauen**:
info@weltanschauen.at oder +43 670 40 90 086

Anmeldungen unter
[https://www.weltanschauen.at/
unsere-reisen](https://www.weltanschauen.at/unsere-reisen)

